

A MI HIJO EN PRISION.

(A.A.)

1978Chg.111.

U.S.A.

HIJO: Crees que prisión es dolor?....
Es solo el hogar del torturador,
y el torturador es aquel ,
que hace de su hogar
masacre y dolor.

*

Crees que prisión es dolor?...
Es aquella donde tienes
que hacer unión.
No olvides hijo,
a tus compañeros"
torturados y masacrados
a quienes acallo' la tortura y el dolor.

Tu sabes lo que es prisión
y campo de concentración,
es allá,
donde a tus pies encadenaron
a tu madre,
y encadenados juntos ,
los llevaron a torturas
y dolor.

Esa prisión tan organizada
como mini ciudad,
junto a tus camaradas,
es escuela de conciencias,
sacas experiencias
y afrentas el dolor.

No olvides hijo, que la prisión

es solo un paso a la,
REVOLUCIÓN.

Este poema es hecho por Adriana Aranda, quien es
exiliada en Estados Unidos , y fue torturada en Chile
junto a su hijo que aún se encuentra en una carcel de
Chile como prisionero político.
